

Das Tagebuch von mArtin...

12. November 2019 19:40 Uhr

Wie viele Österreicher haben den Eurovisions-Songcontest bisher gewonnen?

Du denkst kurz nach...

Ach ja, ist ja klar. Der da. 1966.
Und dann noch die da. 2014.

Ist doch selbstverständlich! *Unseren* Udo Jürgens und *unsere* Conchita Wurst, wer könnte diese zwei Großen schon vergessen.
Aber da war doch noch...?!

Vorgestern gab es eine Dokumentation über Popmusik aus der Steiermark. Klar, das wissen wir schon, dass einige Bands mit grünem Herz in unserem Land für viele Hits gesorgt haben. STS, die EAV, OPUS und noch viele mehr kommen aus der österreichischen Toskana. Wer aber noch von dort kommt...?!

Im Jahr 1975 gab es beim ESC einen Sieger aus den Niederlanden. Den Song, der in der Tat unglaublich gut ist, den kennst Du, das ist klar. Also zumindest, wenn Du älter als 40 bist.

Und das 27 Jahre junge Mädchen mit der großartigen Stimme in diesem Video, das derartig sauber und hell singt, dass man sich schon ein bisserl verlieben möchte, das heißt Getty Kaspers und kommt aus Graz.

Also hamma ja doch drei ESC-Gewinner!

(C) mArtin 2024

Kommentare:

15. 11. 2019 - 11:12 Uhr

fxn

so gesehen stimmt es drei Österreicher sind die Gewinner.